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Résumé :

Ce mémoire présente une contribution & la conduite des machines synchrones a aimants
permanents triphasées alimentées par des convertisseurs statiques indirects (onduleur de
tension a cing niveaux a structure NPC). La premiere partie présente le modele de la machine
synchrone a aimants penmanents et ensuite son asservissement de vitesse et de position.

Pour obtenir de bonnes performances statiques et dynamiques, on étudie la commande de ces
machines alimentées par un onduleur de tension a cing niveaux & structure NPC. Les modéles
de connaissance et de commande de ses onduleurs sont d’abord présentés ainsi que différentes
stratégies de commande d modulation de largeur d*impulsions,

Ensuite une étude des cascades ayant 'onduleur a cing niveaux comme pont de sortie est
développé, ce qui met en évidence le probléeme du déséquilibre des tensions continues du pont
capacitif intermédiaire.

Abstract :

This report presents a contribution to the drive of a three phases permanent magnet
synchronous machine fed by indirect static converters (five fevels NPC voltage inverter).

The first part shows the permanent magnet synchronous machine modelling and then its speed
and position control.

To obtain good performances, we study the control of these permanent magnet synchronous
machine fed by a five levels NPC voltage inverter. The knowledge and control models of
these inverters and then differents PWM strategics are developped.

In the last part, a study of cascades which have a five levels inverter as the output bridge is
developped. This study shows the problem of the imbalance of the DC voltages of the
mtermediate capacitor bridge.
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